



第 117 号

編 集 発 行

愛知県立大府東高等学校 P T A

令和 4 年 3 月 1 日 発行

## 卒業おめでとう!! 第 37 回生

### 卒業生のみなさんへ



PTA 会長  
森 正寛

第三十七回卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。また、保護者の皆様にはお子様の輝かしい門出に心よりお祝い申し上げます。また、校長先生をはじめ教職員の皆様には卒業までの厳しくも温かいお導きに、心より御礼申し上げます。

卒業生の皆様におかれましては、三年間の高校生活は決して順風満帆ではなかったかもしれません。新型コロナウイルス感染症の影響により思い描いていた高校生活を送ることが出来なかったことと思います。でもこんな時だからこそ、このピンチをチャンスに変える挑戦を試みてみませんか。しかし、チャンスに一瞬で変える近道はありません。まずは自分出来る事を考え実行してみましよう。そして一歩ずつ着実に進めていくください。しかし、人が独りで出来る事は僅かです。そのため時には壁にぶつかるとあるかもしれません。その時は家族や友人を頼り、助けや知恵を求め、協力して壁を越えてください。きっとその先には成長した新しいあなたがいることでしょう。

### すぐ役に立つこと、すぐ役に立たないこと



校長  
磯村 幸彦

第三十七回生のみなさん卒業おめでとうございます。また、今日までお子様の成長を温かく支えていただいた保護者の皆様にも深く敬意と感謝の念を表しますと共に、重ねてお祝い申し上げます。

高校生活のうち、二年間がコロナ禍で、思うような活動ができませんこともありました。そのような状況下でも工夫し、助け合い、励まし合いながら大きく成長してくれた三十七回生のみなさんに大きな拍手を贈りたいと思います。また、コロナによって急速なICT化が進みました。なかなか対応できないでいる我々年齢の高い大人たちと違い、スマートに対応しているみなさんの姿は、とても頼もしく、羨ましく感じました。

時代の変化はコロナにより加速し、より大きなものとなってきています。変化に柔軟に対応し、進化していくことが求められています。AIやIoTやDXも大切ですが、「すぐ役に立つことは、すぐ役に立たなくなる」「すぐ役に立たないことが、生涯ずっと役に立つ」ということばの意味を考える必要性を感じます。高校時代に、すぐ役に立つことも、すぐには役に立たないことも学んでいます。すぐには役に立たないことも大事にしていなければならぬと思います。それでは、今後のみなさんのますますの活躍を心より応援しています。

## 贈る言葉

あの時のみそ鍋

第三学年主任 榎原 啓文

私が二十一歳の時だったか、メキシコシティでの話です。留学中の身で、貧乏生活。食費も一日三食数百円で抑え、心も体も余裕のない生活だったと思います。洗濯も手洗いしていました。当時、現地の日本人学校で週一回、バスケット部のコーチをしていた私は、練習後顧問の先生と食事に行けるのが何よりの楽しみでした（お腹一杯ご馳走してくれるので）。

常にハングリーだった私を、自分では絶対行けない「日本食レストラン」に連れて行ってくれた時のことです。日本では馴染みの薄い「みそ鍋」を注文し、雑談しながらその到着を心待ちにしていました。そして待望の、何カ月か振りの日本食。一口、二口……。うまい！と同時に郷愁の思いからか、図らずも号泣……。きつと「みそ」や「出汁」に自分の体が反応したのでしょうか。食事後、何の羞恥心もなく残ったスープをタッパで持ち帰らせてもらい、数日間その味を堪能しながら、自分のアイデンティティを再認識したのでした。

故郷を離れて初めて、故郷を認識することになる。地元を離れる者もそうでない者も、新しい環境に不安は消えないが、焦らずに徐々に慣れていけば良い。ここで学んだことはなくならないので、たまにはその思い出にふけるのも良い。辛いことがあったらここで楽しい話でおめどう。いつでも戻っておいで。卒業

自分のペースで

一組担任 藤村 亮二

「映画や音楽、あるいはそもそも現実、私たちがとるべきテンポを強要してくる。だから真に自由になりたければ、文学作品を読むことだ。」

最近読んだ神経科学の本にこんな一節があった。映画では処理能力を余分に割いて「私」に割り当てられることは少ないが、文学では読むペースや心的な翻訳の速度を自由に変えられるため、主体である「私」が前面に立ち現れやすいからだ。

僕らが生きている社会は、こうすべきだというものが大きくて、自分のペースだけでは過ごさせてくれない。溢れかえる情報も、ゆっくり何かを考える時間を奪ってくる。周りなんか気にせずに生きるというわけではないけれど、社会のことも考えながら、「私」が立ち現れてく



る範囲を増やしていったら、人は自分が考えている以上に、同時に問題を処理することが苦手だ。悩むことが多いと感じる時は、一つの事をゆっくり考え尽くすことがきつと一番の近道になる。

人のいいねばかり気にしていたら、肝心な「私」は空っぽだ。秤は自分の中に持って、できる限りの自分のペースで、これからの人生を自由に過ごしてほしい。

忘れること

二組担任 浦岡 瑠偉

私は今この原稿を締め切り後に書いている。締め切りを忘れていたためだ。原稿の構想自体は何日か前から構想を練っていた。ふとしたときにネタが思いつく。そしてすぐ忘れる。思いつく。忘れる。それを何度か繰り返し。私は忘れることが得意である。授業やHRで一緒だった生徒はよく知っていると思う。

人間にとって忘れることは覚えることと同じくらい重要な意味を持っているらしい。覚えるためには特別な努力が必要だ。では、どうせ忘れるのに何故勉強するのだろうか。生徒から何故聞かれたことがある。〇〇は使わないから。そう言われてしまったら何かと理由を話した。考える。どうせ忘れるのに何故勉強するのだろうか。それは、学ぶというプロセスに意義があるのだ。学校ではがんばって勉強して覚える。覚えたことをテストで点数を付けられる。覚えることに価値があると思いがちだがそうではない。学ぶプロセスこそ意義がある。この言葉を今の生徒たちに伝えたい。私自



身また忘れることのないように、ここに書き留めておこう。卒業おめでとう。

勇 気

二組副担任 谷田 育子

卒業おめでとう。

ようこそ、大人の世界へ。心ときめかせながら、自分にしか歩けない人生を、一歩ずつ歩いて行って下さい。時に、翳りや挫折があっても、それ以上に、豊かな光に満ちていることを信じて。ポケットの中に、一握りの勇気を忍ばせて…。

自分の足で立つ勇氣。自分の言葉で語る勇氣。自分をさらけ出す勇氣。にやりと笑って、やり過ぎ勇氣。そっと傍らに立つ勇氣。好きだよという勇氣。愛する人を大切に作る勇氣。

勇氣こそ 地の塩なれや 梅真白

中村草田男

出会いの季節

三組担任 飯島 麻未

卒業おめでどうございます。みんなはこの三年間でどんな人との出会いがありましたか？クラスメイトはもちろん、部活動の仲間、先生、学校外での新しい出会いも多くあったと思います。

最近ふと、今自分がこの場所にいるのは、どんなきっかけがあったからかなあと考えます。大学生の時にあの友だちと仲良くなって、一緒に頑張ろうと思ったなあ。そもそも高校生の時にあの先生に会ってなかったら違う学部を選んでいたなあ。小学生の時にあのクラスメイトに

会っていなかったら：考え出すときりがあります。たくさんの人との出会いがあって、そのどれか一つでも違っていたら、今私はここにいなかったと思います。そう思うと、人生っておもしろいですよね。そして、今まで出会ってくれた人たちに感謝したくなります。もちろん、卒業する三年生のみんなも含めて。出会ってくれてありがとう。

みんなはこれから、もっとたくさんの人たちと出会う機会があります。そのひとつひとつを大切にしていってください。人間、一人で前に進まないといけないわけではありません。出会った人たちの手を借りて、時には手を貸して。一步一步自分なりの道を進んでいってくださいね。

言葉の重み

三組副担任 竹内 正人

我々は、様々な言葉に囲まれて生きています。SNS上では他者の中傷、攻撃するような言葉が飛び交い、ときに落ち込

み、傷つき、涙することもある。一方で、家族との会話、友人とのやりとり、大切な人との触れ合いを通して、心が落ちつき、和らぎ、明日への活力が生まれる。

言葉は人間関係における潤滑油だが、その役割は表裏一体。大人になるにつれ、あなたが口にする言葉の重みも増す。他者を認め、包み込み、お互いの心が安らぐ言葉を発する。そんな優しい、素敵な大人になってほしい。

卒業おめでとう。これから、時間を大切に、人の話を聞き、謙虚に机に向かい、頭を使って考え、手を動かす日々を送ってください。

卒業おめでとう。これから、時間を大切に、人の話を聞き、謙虚に机に向かい、頭を使って考え、手を動かす日々を送ってください。



Stay Gold

〜いつまでも金ぴかのままで〜

四組担任 伊藤 幹弥

ちようびみなさんと同じ高校三年生の頃、私はHi-STANDARDというバンドの代表曲「Stay Gold」を聴き、心の中で何かが燃えるような熱い気持ちになったことを覚えています。当時の私や今の

みなさんからしたらいわゆる「おじさんバンド」。カタコトな英語で歌われる「I won't forget always in my heart "Stay Gold"」という歌詞。お世辞にもおしゃれな音楽とは言えません。しかし、高校を卒業しても二十年以上経つバンドマンが青春時代を振り返りながら、「いつまでも金ぴかのままで」と叫ぶ姿に、これ以上ないかっこよさを感じたのです。

さて、みなさんは大府東で過ごした三年間で青春を味わうことができたでしょうか。楽しみ尽くして大満足という人もいます。思ったように高校生活を送れなかったと感じる人も多いことでしょう。しかし、自分の青春が終わってしまったと悲観することはありません。いつまでも変わらない心を持ち続け、前に向かって進む努力をし続ける限り、たとえ何歳になっても、その歳でしか味わえない青春を迎えに行くことができます。と、私は信じています。

第三十七回生のみなさん、卒業おめでとう。いつまでも金ぴかのままで。

センスオブワンダーを大切に  
四組副担任 伊藤 苑良

みなさん、卒業おめでどうございます。みなさんと過ごした二年間、あつという間でしたがとても楽しく過ごすごうございました。

タイトルに「センスオブワンダー」を挙げました。海洋生物学者のレイチェル・カーソンの著書です。「知る」ことは「感じる」ことの半分も重要ではない。彼女はそんな言葉を残しています。

これからも様々なことに目を向け、いろいろなことを感じてください。みなさんらしい人生を送れるよう、応援しています。心と体に気をつけて頑張ってください。

connecting the dot

四組副担任 鳥居 宏之

アップルの創始者スティーブ・ジョブズ氏は、スタンフォード大学の卒業式で行った伝説的なスピーチの中で「connecting the dot」として次のようなことを語っている。

将来は先回りして意図的・計画的に作り出すだけではなく、後から振り返ってはじめて点と点が繋がることもある。今は、まだわからないが、高校時代に出会った友人・恩師 (dot) や学んだ知識や技能 (dot) や貴重な経験 (dot) が、卒業後に経験する新たな何か (dot) に繋がる (connect) ことによる、あなたの未来をつくることになるかもしれない。



樹木にとって

最も大切なものは何か

五組担任 水谷 友哉

「毎日その日の収穫高で判断せずに、蒔いた種で判断しなさい。」イギリスの小説家、ロバート・L・ステイヴンソンの言葉です。

現代の人々は毎日ほぼ同じルーティンで動いていると思います。朝起きて、顔を洗って、ご飯を食べて学校や仕事へ。ただ浪費するだけの日常で苦悩し「自分は毎日を無駄に過ごして一体何をしているのだろうか」と自問することもあるかもしれません。そのような時にこそ一日一個でもいつもとは違うことをすれば、同じような日々にもいつもとは違った彩りが生まれます。

目標を立て、努力をし、達成できたらもちろん嬉しい充実感があります。誰であつても目に見える結果という「果実」が最も華やかで目立つものです。ただその果実は、種を蒔くことをしなければ得ることができません。未来にどのような果実を残すことができるか、発芽するかもわからない種ですが、いろんなことに挑戦してみ、失敗し、成功しましょう。

さて、大府東を卒業して新たな道に進もうとしているみなさん。眼前にはまったく異なる土壌が広がっています。今日はどんな種を蒔きましょうか。果実が実つたら、またいつか教えてくださいな。

未来は自分で決めていく

五組副担任 仁科 由梨

みなさんとは一年間の関わりでしたが、色々な話をしましたね。素直で真つ

直ぐな姿勢に、私自身も多くのことを学ばせて頂きました。卒業おめでとうございます。

これからの人生、学びのチャンスはたくさんやって来ます。思い通りにいかない時は、エネルギーのベクトルを内に向けてみましょう。「何のために起きたことなのか。」もう一人の自分と対話してみてください。そもそも、起きたこと何でもただの出来事。それに、どのようの意味付けをしていくのかは、あなた次第ですから。私は、人生は捉え方が全てで、未来は自分で決めていくものだと思います。最後に、私が尊敬している方の言葉を送ります。「全ての答えは内の中にある」



人生ポジティブに

六組担任 武田 優

三十七回生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんと過ごした三年間はとても充実していました。本当にあり

がとうございました。

私はある本との出会いで価値観が大きく変わりました。その本には、「あいさつ」・「掃除」・「素直」でいることの大切さについて書かれていました。

「あいさつ」は自分を変える。自分が変われば周りの世界が変わる

「掃除」は心もきれいにできる

「素直」は人をどこまでも成長させる

上記以外にも、どのようなことが起きても、「自分については」と言い聞かせ、ネガティブなことをポジティブに考えるだけで人生は大きく変わるといっても書かれていました。これからの人生において、つらいことや苦しいこと、逃げ出したくなることがあつたとしても、決して悲観することなく、前向きに生きてもらえると嬉しいのです。

「あいさつ」・「掃除」・「素直」を心掛け、「自分については」と言い聞かせ、ポジティブに元気に過ごす中で、皆さんの生きる意味、人生の役割を見つけ、それぞれの進むべき道で活躍してください。

喜びを分かち合おう

六組副担任 山崎 亮人

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。三年間の高校生活を終え、卒業した喜びを皆で分かち合っていることと思います。皆さんが高校生活で得たものの一つに、そんな喜びも悲しみも分かち合える仲間がいると思います。しかし進路先が違えば、その仲間達とも一旦は離れてしまいます。そこで、新しい環境でも豊かな生活を送れるように、喜びを

分かち合える仲間をまた探してみてください。多くの喜びを分かち合うことができれば、その分、人生も豊かになっていくと思います。

皆さんの輝かしい未来を楽しみにしています。一年間ありがとうございました。



経験は力なり

教頭 間瀬 政和

コロナ禍の厳しい状況での高校生活、とても大変だったと思います。

その中で、君たちと修学旅行に行けたことは、出会いのすばらしさ、緑の大切さを感じました。とても楽しい思い出です。卒業する君たちは、今日から大府東高校が「こころのふるさと」母校です。何かあれば、いつでも頼ってください。

「経験なくして成長なし！ 成長なくして成功なし」、たとえ上手くいかなかったとしても、どんなことでも経験することが大切である。と先生は思っています。大府東高校での経験も、今後の人生に生きてくることでしょう。活躍を期待しています。卒業おめでとうございます。

学びを振り返る

教務主任 田中 伸一

この三年間の授業を振り返ってみてください。

自分にとって、「興味がない」「受験に関係ない」等、直接的に興味を見出せないと考え、振り返りを行わず、そのまま過ぎていってしまったことはありませんでしたか？

興味関心の有無に関わらず、必要性を考え、「自分で意味を見出す」ことは、今後の人生でたくさん経験していきます。今からでも遅くはありません。三年間を振り返り、新たな自分を発見し、今後の人生を豊かにしていただください。

人生はどうなるかじゃなく、

どうするかだ！

実習助手 杉浦 未妃

人生を変えられるのは自分しかない人は誰かを変えることなんて絶対にできない

君たちが真っ直ぐな思いで突き進むときその姿は他の誰かを動かす原動力になる

自分を信じて、真っ直ぐ突き進めそうすれば、その姿は人に勇気を与え、希望を与える

君たちの熱意、努力、思いやりは周りの人間を突き動かす

それは巡り巡っていつか社会を変えていくんだ

人生を切り拓け、常識を変えろ

ここから先の未来を創っていくのは、君たち自身だ

人生はどうなるかじゃなく、どうするかだ！

美しくかつよく

特活主任 兵藤 浩二

前へ 前へ 数センチずつでいいから(中略)

また立ち上がろう たどえ泥にまみれても 傷だらけで泣いてても

また走り出す背中 は ただ美しい (高橋 優「虹」より)

これからの人生で、成功よりもはるかに多くの失敗や迷いを経験するだろう。そんな時はうつつむいても、後ろ向きになってもいい。そのあとに前を向けばいい。自分の心が求めるほうへ向かって、また走り出す君の背中、ただかっこいい。

未知なる世を楽しむ

国語担当 古久根 圭

ご卒業おめでとうございます。君たちが入学して、もうそんなに時間が経ったのかと驚いています。君たちが大府東で多くのことを学び、感じたように、僕も君たちと過ごす中で様々な事を学び、感じました。そのなかで強く感じたのは、「環境の変化には不安が付きまとう。しかし、同時に自分の世界が広がるきっかけでもある」ということでした。卒業は大きな環境の変化。不安もあるでしょう。しかし、世の中は多様で刺激的で未知数で面白い。新天地を恐れず、楽しんでいってください。

感謝の気持ちを忘れずに

英語担当 山木 玲奈

卒業おめでとうございます。今の皆さんがあるのは、小さい時から

育ててくださった家族や周囲の方の支えのおかげです。誰かが食べさせてくれて、誰かが危険から守ってくれて、誰かが生活に必要なことを教えてくれたからです。いい機会ですので、ぜひそれらの方々に感謝の気持ちを伝えてください。そしてその感謝の気持ちを忘れずに、これから長い人生を歩んでいってください。皆さんの今後の活躍を心より応援しています。

持ち続けたいもの

情報担当 井上賢志朗

君たちと接して思ったのは「人生を泳ぐ」のが下手な人が多いということですが、その一方で現代人は答えを出すのに急ぎすぎている気もするのです。君たちは「素直さ」を持ち続け、「人生における回り道」をどんどんして欲しいなと思います。回り道を経験した人間にしか見えない景色がきっと広がって来るはずですよ。陰ながら応援しています。卒業おめでとう。

楽しい人生を創りましょう

生徒指導主事 加藤 和彦

今年の三年生はクラスや部活の枠を超えて「仲が良い」そんな印象です。おかげで体育の授業がとて楽しい空間でした。四月からは新しい環境での生活が始まりますね。そこで人生を楽しくするために僕が意識している言葉を贈ります。

想定外を想定せよ

理科担当 深見 健吾

ご卒業おめでとうございます。皆さんと出会ってからの二年間を思い返すと、皆さんにとっても、先生にとっても前代未聞のことばかりでした。コロナ禍に伴い始まらない学校、消える学校行事に部活の大会や発表会。短くなってしまった夏休みが明けると、化学の担当者が物理を担当したり、生物基礎の担当者が変わったたり。先の見えない世の中というのをまざまざと見せつけられた二年間でした。しなやかに生きていってください。何よりもいのちを大切に。

三年生のみなさんへ

社会担当 是松 尚樹

私は、大学時代の先輩に『出会いには成長の種である』という言葉ももらいました。みなさんは、これから先、様々な出会いがあるでしょう。大学の先輩、上司、友達、バイトの店長、恋人など出会いの数は年数を重ねるごとに比例していくような気がします。出会いの対象は人だけではありません。映画、音楽、本に出会うことも貴重な出会いの一つです。私が何を伝えたいのかというと、一つ一つの出会いを大切にしたいということ。

す。私自身、こうやってみなさんの前で教壇に立つことになったのもある友人の出会いが原点です。実をいうと元々教師志望ではなかったため、その友人がいなければ皆さんにお会いすることはまずなかったでしょうね。出会いが出会いを作ってくれました。どんな出会いにも必ず意味があります。出会いから何を吸収し、自分のものにしていくかは皆さんの生きるといふセンスにかかっていると思います。是非、そのセンスを磨いてください。そして、今をしっかり生きること忘れないでください。卒業おめでとう。

広い世界へ

英語担当 土田あゆみ

英語の授業ではペンギンのハッピー・フイート、アイスランド・ムンバイ・ソコトラ島・地獄谷等、様々な話題を通して世界中を巡ってきましたね。これからも英語の勉強を続けて、各々で広い世界へ進んでいってください。応援しています。

紙を折ると月に届く

数学担当 森田慎太郎

紙を半分に折り、また半分に…と繰り返す。紙の厚さが増えていく。実際に折ってみたら、A4紙で六回まで折れました。皆さんもやってみてください。理論上では四十二回で折ると月に届きます。不可能と思うことに、工夫を凝らし、筋道をたててやってみる。ロマンを追う姿を忘れないでね。卒業おめでとう！

国際交流部

国際理解講話(人権講話) 報告

本校では毎年、十二月の人権週間に国際理解講話を行っています。今年も、「多様性」について考えることを目的として、日本LGBT協会代表理事、清水展人(しみずひろと)さんに「女らしく男らしくより自分らしく生きる」ジェンダーが平等に尊重される社会へ」をテーマにご講演をいただきました。清水さんは、幼少の頃から女の子としてご自身の性別に違和感があり、のちに、性同一性障害の診断を受けました。二十一歳の時、戸籍上の性別を男性に変更し、二十七歳で結婚、現在はお子さんもいらっしゃいます。ZOOMによる講演会となりましたが、清水さんが自ら体験された事例をもとに、その当時のご自身の気持ちや、周りの家族や友人のことなども交えて具体的に話してくださいました。

清水さんは講演の最初に、「自分の性別に違和感を持つ方が自分の側にいるという感覚や意識を持つてほしい。」と話されました。



ました。ある調査によると自分の性別に違和感を持つ人は十三人に一人いるという話を聞き、生徒たちも自分の身近なことからして、お話を聞くことができたようです。

講演後、生徒に行ったアンケートの結果、次のような感想が寄せられました。

Q1 どんな点に興味、関心を持ちましたか。

- ・人間はそれぞれが多様な表現方法で自身の性を表現しているということ。そのような自由を受け入れられる世界にしていかなければ、生きづらい世の中になってしまうということ。
- ・あるがままの自分を受け入れてもらえない辛さは共感できると感じた。
- ・性の違和感に悩み、傷ついている人がいることを知ることが大切で、知らないことが一番よくないことだと感じた。

Q2 あなたは「現在の日本はジェンダーが平等に尊重される社会である。」と思いますか。

- ・以前よりはジェンダー問題に理解が深まったと思うが、まだ性差別の問題も根深くあると思う。
- ・平等に尊重される世の中なら、同性婚や、夫婦別姓なども認められているはずである。
- ・LGBTの方に対する誹謗・中傷もなぐならず、いじめで自殺する方もいるという現実がある限り、平等であるとは言えない。

以上、ほんの一部しか紹介できませんが、多くの感想が寄せられ、この問題に対して生徒が真剣に考えてくれたことがわかりました。今後も様々な話題を提供し、みんなが住みやすい社会とは何か、考えていく機会を作っていきたいと思えます。



おめでとう!!  
第三十七回生表彰者

- 冬 青 賞 越 渚紗
- スポーツ賞 中津 瑛斗
- 渡邊 翼
- 文化賞 池田 美羽
- 竹花 匠翔
- 小島 夕葵

演劇部

三年生の先輩方卒業おめでとうござい  
す。私達が作り上げた作品はかけがえのない  
思い出です。今まで本当にお世話になりました。  
前置きはこの辺にして、私達は先輩のお  
かげで人間を作り上げる事が出来ましたよ。  
by後輩達より

家庭部

ご卒業おめでとうございます。先輩方と一  
緒に行った約一年半の部活は、色々な経験が  
できるように考えてくださったおかげで、新  
しく学ぶことがたくさんできました。とても  
楽しい部活動をありがとうございました。卒  
業後も、明るく元気に頑張ってください。家  
庭科部全員で応援しています。

パソコン部

パソコン部の先輩方、ご卒業おめでとうご  
ざいます。学校紹介ビデオの撮影のため各部  
活を周ったこと、ドローンを飛ばしたこと。  
どれも良い思い出です。週三回の部活動が毎  
回とても楽しかったです。先輩達と出会えて本  
当に良かったです。ありがとうございました。

弓道部

三年生の先輩方、ご卒業おめでとうござい  
ます。私たちが入部した当初、殆どが未経験  
者で一からいろいろな事を教えてくださいま  
した。また、弓道に励む姿がとてもカッコよ  
く綺麗で、後輩全員が先輩方をすごく尊敬し  
ていました。私達も先輩方の射型、部活動を  
目指して大会に向けて頑張っています。

剣道部

卒業おめでとうございます！  
一緒にやってきた二年間。その中でも特に  
印象的なのは、強い相手でも勇敢に立ち向  
かっていき、目的を達成して僕たちの元に  
帰ってきてくれたことです。頼れる先輩の姿

をこれからも目指していこうと思います！

サッカー部

ご卒業おめでとうございます。先輩方か  
ら学ぶことは多くいろいろなことを優しく  
教えてくれました。とても感謝していま  
す。卒業しても試合を観に来てくれること  
や、遊びに来てくれることを期待しま  
す。ありがとうございました。そして三年  
間お疲れ様でした。

茶道部

三年生の先輩方ご卒業おめでとうござい  
ます。初めて部活に行った時、和やかな雰  
囲気で僕たち一年生を迎え入れてくださっ  
てありがとうございました。先輩たちのよ  
うに上手になれるよう部員みんなで練習し  
ていきます。これからもがんばってくださ  
い。

吹奏楽部

先輩方が部活を離れて半年経ちますがま  
だまだ慣れないところが沢山あります。な  
ので、先輩方のように音楽を心から楽し  
み、先輩方に追いつけるよう、精一杯頑張  
りたいです！この度はご卒業おめでとう  
ございます。これからもたくさん遊びにき  
てください！

ソフトテニス部女子

先輩方と過ごした一年半は学ぶ事が多  
く、とても充実した日々でした。優しくて  
面白くて何よりも部活動に熱心に取り組ん  
でいる姿がかっこよく、私たちの目に焼き  
付いています。いつまでも先輩方の背中を  
追い続けます。ご卒業、おめでとうござい  
ます。

ソフトテニス部男子

先輩方ご卒業おめでとうございます。約

後輩から先輩へ 部活動代表より

一年半という時間には数え切れないほどの  
楽しい思い出、悔しい思い出、感謝の気持  
ちがたくさんあります。その時の気持ちを  
忘れずこれからもプレーし続けます。今ま  
で本当にありがとうございました。

卓球部

卒業おめでとうございます。  
これまで先輩方と一緒に部活動を行って  
光栄に思います。私たちの数少ない先輩方  
で、面白く優しく接して下さりありがと  
うございました。僕達も先輩達のように  
なっていきます。これからも頑張ってく  
ださい。ありがとうございました。

バスケットボール部女子

ご卒業おめでとうございます!!どんな時  
でも優しく接して下さったありがとうございます  
です。これまで頑張ってきたのは先  
輩方のおかげです。次は私達が後輩を引  
張って行けるように頑張ります。次の進路  
でも頑張ってください!!

バスケットボール部男子

三年生の皆さんご卒業おめでとうござい  
ます。先輩方とは約一年間一緒にプレーで  
きましたね。アドバイスをくれる時や、試  
合でチームを引っ張る姿はともにかっこよ  
かったです。一緒に部活ができてとても楽  
しかったです。本当にありがとうございました。

バドミントン部女子

女子バドミントン部の先輩方ご卒業おめ  
とどうございます。部活動では約一年半お  
世話になりました。入部した当初はとても  
緊張していましたが、先輩方が優しく声を  
かけてくださったので楽しく活動できま  
した。卒業しても頑張ってください!

バドミントン部男子

ご卒業おめでとうございます。三年間お疲  
れ様でした。先輩たちと練習できた日々が懐  
かしいです。先輩たちがいなくなっていま  
い、アドバイスをもらう機会がなくなったの  
で寂しいです。卒業しても、また練習に来て  
ください。

バレーボール部女子

三年生の先輩方と約一年半の間、一緒にバ  
レーボールが出来て本当に楽しかったです。  
困っている時には優しく声をかけてくださ  
り、チームが暗い時には先輩たちのおかけ  
で明るさを取り戻すことが出来ました。目標  
にしていた、「二日目に残る」と言う目標は  
一緒に達成することは出来ませんでした、  
私たち二年生の残りわずかの大会の機会  
で、この目標が果たせるように日々努力  
していきます。本当にありがとうございました。

バレーボール部男子

ご卒業おめでとうございます。少ない人数  
の中、僕たちにたくさんを教えてください  
ありがとうございました。先輩方の人生  
がより良いものとなることを願い、バレー  
ボール部 部員よりお祝いの言葉を送ります。  
部活にもいつでも遊びに来てください。

ハンドボール部女子

ご卒業おめでとうございます!時には優し  
く、厳しく、面白く私達に接してください  
先輩方、本当に感謝しています。先輩の部活  
にひたむきな姿勢を尊敬しています。先輩方  
と部活をした日々はかけがえのないものでし  
た。これからのご活躍もお祈りしています。

ハンドボール部男子

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうござい  
ます。先輩達との過ごした時間はあっという  
間に過ぎていきたくさんの思い出が僕

は、ハンドボール部に入って先輩達と出会えてとてもよかったと思います。先生から優しくときには厳しい指導をしてもらい共に技術を高め合い、また人としても成長することができました。堅苦しい文を作るのは疲れますね。まあ、とりあえず先輩達が残した成績を必ず越えるので褒める準備しておいてください！笑 差し入れ待っています！これからの先輩達のご活躍を期待しています。ありがとうございます。

**文芸部**

三年生の先輩方、ご卒業おめでとうございます。そして、三年間ありがとうございました。先輩方とまんが甲子園という全国大会に出場できたこと、本当に嬉しく思います。三年間、本当にありがとうございます。これからも頑張ってください。

**野球部**

ご卒業おめでとうございます。先輩方は何も分からなかった僕たちに色々な事を教えてくださいました。卒業ということで不安や寂しい気持ちもありますが今まで教えて頂いた事を忘れず頑張っていきます。本当にありがとうございました。

**陸上競技部**

先輩方ご卒業おめでとうございます。先輩方が卒業されるのはとても寂しい気持ちでいっぱいです。なので大府東高校を卒業してからもたくさん部活に来て欲しいです。進路先では大変なこともたくさんあると思いますが、陸上部での経験を活かして頑張ってください。応援しています。約二年間ありがとうございました。



# 令和3年度 部活動試合結果

(8月)

文 芸	<第30回まんが甲子園本選> 決勝進出	全国大会
-----	------------------------	------

(11月～2月)

サ ッ カ ー	<新人体育大会知多支部予選> 1回戦 ○11-0 東海南、2回戦 ○8-0 阿久比、代表決定戦 ○3-0 横須賀 Bブロック 優勝	県大会出場
陸 上 (男子)	<大府市長杯駅伝大会> 優勝 Aチーム (中津、近藤、村田、三輪、上田)	
バスケットボール (女子)	<U18知多支部リーグ> 第1節 ○61-39 半田高、第7節 ○79-54 半田東、第3節 ○69-45 東海南 第4節 ○54-47 横須賀、第6節 ○66-22 東浦 <b>第1位</b> <新人体育大会知多支部予選> 1回戦 ○84-41 阿久比、2回戦 ●53-66 大府、○71-69 知多翔 (第5位)	
バレーボール (女子)	<知多支部高校選手権大会> 1回戦 ●0-2 日福大附、2回戦 ●0-2 東海南 <新人体育大会 知多支部予選会> 1回戦 0-2 大府	
卓 球 (男子)	<高校新人体育大会 知多地区予選会> 1回戦 ○3-0 半田農、2回戦 ●1-3 半田 <知多地区高校卓球大会> シングルス 作田、岩瀬 (ベスト32)、3回戦 古田、森、大武	
(女子)	<高校新人体育大会 知多地区予選会> 1回戦 ●1-3 横須賀 <知多地区高校卓球大会> シングルス 3回戦 岡村、2回戦 神本、稲森、近藤	
弓 道 (男子)	<知多支部高等学校新人大会> 予選敗退	
(女子)	<知多支部高等学校新人大会> 予選敗退	
剣 道 (男子)	<愛知県高校新人体育大会 知多支部大会> 団体予選リーグ ○対半田東、○対東海南、○対大府 決勝トーナメント 1回戦 ○対東海商、準決勝 ●対横須賀 3位決定戦 ○対大府 ( <b>第3位</b> ) 個人 2回戦 赤嶺、坂野 <愛知県高校新人体育大会 愛知県大会> 団体 1回戦 ○対愛産大工、2回戦 ●対星城	県大会出場  県大会
(女子)	<愛知県高校新人体育大会 知多支部大会> 個人 2回戦 伊藤	